

#CLAUDIA  
SHEINBAUM

“AGUA NO  
AUMENTA  
SU PRECIO”



Foto: CURIOSUHO

#PRECIODELAGUA

# NIEGA AUMENTO

CLAUDIA SHEINBAUM DESMIENTE QUE SE COBRE  
35% ADICIONAL POR EL CONSUMO DEL LÍQUIDO

POR ALMAQUIO GARCÍA

**L**a jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, rechazó que haya un incremento en las tarifas del suministro de agua en la Ciudad de México, como lo aseguraron los partidos de oposición.

La mandataria capitalina precisó que en 2022, como en los tres

anteriores, no se registraron aumentos en el cobro del líquido en la capital del país, salvo el porcentaje que corresponde a la inflación, tal y como se aplica año con año.

“Yo creo que es algo muy importante que se aclare: no han subido las tarifas del agua, no han subido, eso sí es muy importante que lo conozca toda la ciudadanía”, aseveró.

Sheinbaum aclaró que, en caso



de que un usuario rebase el límite de consumo de 60 mil litros, se aplica un cobro de 35 por ciento adicional, pero de no ser así, el pago del servicio no se modifica.

“Lo que se está aplicando es algo que hubo desde 2020, que es un incremento en ciertos lugares para evitar el desperdicio del agua, pero fue desde hace tres años; entonces, no hay ningún incremento en las tarifas del agua, eso es muy, muy importante que todos lo sepan”, reiteró.

Con esta medida, aprobada por el Congreso capitalino, se busca evitar el desperdicio de agua.

El grupo parlamentario del PAN y el propio partido en la CDMX emitieron un comunicado en el que señalan el presunto aumento en el costo del líquido y acusan “discrecionalidad” del gobierno al aplicarlo.

“Insistimos en que el incremento debe ser suspendido, debido a la situación económica que atraviesan las familias en la capital del país”, manifestaron los panistas.

En respuesta, la presidencia de Morena en la CDMX, en voz de Tomás Pliego Calvo, aseguró que Acción Nacional “intenta engañar una vez más a los ciudadanos por el tema del agua”.

En entrevista efectuada tras una gira de trabajo realizada en la alcaldía Tláhuac, Sheinbaum Pardo aseguró que todos los recursos que llegan al Gobierno de la Ciudad de México son destinados a obras e infraestructura para acercar derechos como el agua y la educación a todos los habitantes de la ciudad.

“Tengan la certeza de que se está invirtiendo adecuadamente (el recurso). Ni hay corrupción, ni como antes, se usa para privilegios de los servidores públicos; se invierte tanto en infraestructura de agua como en infraestructura social, como en apoyos sociales”, expuso.

La titular del Ejecutivo local insistió en señalar que lo que se busca es que la gente no desperdicie el agua. <sup>1</sup>

## CASO, DESDE 2020

**1**

- El Paquete Económico de 2020 estableció el cobro.

**2**

- En el artículo trigésimo se establece el límite de litros a usar.

**3**

- El Código Fiscal local valida el monto a pagar.

## LÍMITE ESTABLECIDO

**165**

- COLONIAS TIENEN ALTO CONSUMO DE AGUA.

**60**

- MIL LITROS, LÍMITE DE USO ORDINARIO.



FOTO: YADÍN XOLALPA



**RECORRIDO** | • La jefa de Gobierno visitó el Pilares Ana Bolena, ubicado en Tláhuac, donde degustó una bebida de frutas naturales.

